

Senado urge a OTAN cumplir compromisos

Washington, junio 21 (UPI). El Senado, en sesión de toda la noche, aprobó una enmienda que urge a los aliados de Estados Unidos en la OTAN a cumplir con sus compromisos militares y luego completó hoy temprano su trabajo sobre una ley de presupuesto de defensa por 291,000 millones de dólares.

Exigen retractarse a comisionado policía

Nueva York, junio 21 (UPI). El cónsul general de Colombia, embajador Guillermo Angulo, exigió hoy al comisionado de policía de Nueva York, Benjamin Ward que se retracte por haber dicho que el autor de una matanza podría ser colombiano ya que sólo

éstos "matan a hombres mujeres y niños".

El funcionario hizo el comentario en relación al asesinato de ocho mujeres y dos niños puertorriqueños, ocurrido el 15 de abril en el barrio de Brooklyn, durante el Domingo de Raser. —Pasa a la página 63—

Reunión de Cartagena debería ser un ejemplo

Cartagena, Colombia, junio 21 (UPI). La reunión de Ministros de Finanzas y Relaciones Exteriores de 11 países es una demostración de solidaridad y sus conclusiones deben ser reflexiones sobre la realidad económica y política de América Latina, estimaron hoy participantes de la conferencia.

El canciller de Venezuela, Isidro Morales Paul, dijo que "Estados Unidos debe entender que el problema de la deuda externa es un problema muy grave y profundo que tiene una enorme incidencia política y social".

"Esta reunión, convocada con buen ánimo, no quiere decir que se trate de un desafío a los Estados Unidos". —Pasa a la página 58—

Reagan comenta el rechazo ruso

Washington, junio 21 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que no cree que sea definitivo el rechazo soviético a una reunión cumbre, y aseguró que a pesar de las frías relaciones con el Kremlin "en los últimos años ha habido peores momentos".

Reagan habló de las estancadas relaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética durante una ceremonia en la Casa Blanca en honor a 32 muchachos que participaron en un programa sobre

liderazgo juvenil.

Reagan dijo que "a pesar del desaliento" ante la retirada soviética de las conversaciones sobre misiles de alcance medio "no debemos perder de vista la figura grande".

Agregó que a pesar de las "discretas" charlas sobre temas secundarios, los soviéticos "también en esto han hecho difíciles las cosas. Basta mencionar la tragedia del avión sudcoreano y la situación". —Pasa a la página 63—

Los senadores aprobaron la autorización por 82 a 6 y la enviarán a una conferencia de comisiones con la Cámara de Representantes, terminando una sesión ininterrumpida de 17 horas a las 4:17 de la mañana.

La medida final se produjo luego que el Senado aprobase ayer una aguada advertencia a los aliados europeos y aprobase una resolución no obligatoria que urge la ratificación de dos viejos tratados que limitarán las pruebas nucleares.

El debate sobre política de defensa ahora se desplaza a una conferencia de comisiones de ambas Cámaras, en la que los negociadores deben superar sus diferencias entre la propuesta del Senado de una ley de defensa con un presupuesto de 291,000 millones de dólares y la versión de la Cámara de Representantes por 284,000 millones de dólares.

Las diferencias claves se centran en el misil MX, la —Pasa a la página 58—

Obispos de Nicaragua respaldan a sacerdote

Managua, junio 21 (UPI). Los obispos de Nicaragua negaron hoy que un sacerdote esté involucrado en un frente rebelde interno, financiado por la CIA, que tenía por objeto realizar actos de sabotaje y conspiración.

Los religiosos sostuvieron que se trataba de una "trama", hábilmente preparada por el gobierno sandinista contra la Iglesia.

Nicaragua, afirmó ayer, haber frustrado un complot financiado por la Cen-

tral de Inteligencia Americana, en el que estarían involucrados dirigentes sindicales, políticos y el sacerdote Luis Amado Peña con el objeto de realizar ac-

—Pasa a la página 33—

Fallece actriz a los 101 años

Los Angeles, California, 21 junio (AP). La actriz británica Estelle Winwood, que intervino en gran número de películas inglesas y norteamericanas para el cine y la televisión, falleció a los 101 años, dijo un portavoz.

—Pasa a la página 63—

11 muertos por frío en Bolivia

La Paz, junio 21 (UPI). Once personas murieron intoxicadas por emanaciones de monóxido de carbono, entre ellas una familia entera de seis miembros, en tanto que otra pereció por el frío que castiga a la ciudad de Santa Cruz.

La policía informó que el caso más dramático es el de la familia Alvarez-Villagómez, cuyos seis miembros. —Pasa a la página 58—

Fuerte ataque de abejas asesinas

Caracas, 21 Junio (AP). Un enjambre de abejas africanas o "asesinas" atacó a un grupo de personas en una terminal de autobuses, mató a una de ellas e hirió a 30, se informó hoy.

El ataque de las abejas africanas se produjo en la —Pasa a la página 13—

Ortega en Berlín

Berlín, 21 junio (UPI). El líder de la Junta de Gobierno de Nicaragua, Daniel Ortega, llegó hoy a Berlín Oriental procedente de Moscú para sostener conversaciones con dirigentes de Alemania del Este.

Ortega se reunió con el presidente de Alemania Oriental y jefe del Partido Comunista de este país, Erich Honecker.

—Pasa a la página 15—



GIRA DE JACKSON. Washington, junio 21 (UPI). Itinerario de la gira que el pre-candidato demócrata, Jesse Jackson, realizará a partir del 23 de junio. El viaje comenzará en Panamá y terminará en Nicaragua el día 28.

Conversan Pdtes. de Francia y Rusia

Moscú, junio 21 (AP). El presidente francés François Mitterrand dijo hoy a los dirigentes soviéticos que el poderío disuasivo nuclear independiente de su país es esencial para su seguridad y nunca va a ser integrado a las fuerzas de la Alianza Atlántica, informó el vocero oficial Michel Vauzelle.

Dijo a los periodistas tras la primera ronda de conversaciones en el

Kremlin entre Mitterrand y su colega Konstantin Chernenko que el mandatario francés había planteado con franqueza el caso del científico disidente Andrei Sakharov pero que no había habido una respuesta concreta.

Agregó el vocero que el tono de la reunión, en la que ambos gobernantes dieron lectura a documentos en los que expusieron —Pasa a la página 15—

Argentina y FMI en otras negociaciones

Buenos Aires, junio 21 (AP). Aífo Ferrer, presidente del Banco de la Provincia de Buenos Aires e importante asesor del presidente Raúl Alfonsín, expresó hoy confianza en que el Fondo Monetario Internacional (FMI) iniciará "una nueva ronda de negociaciones" con la Argentina, sin rechazar una carta de intención que le hizo llegar el gobierno de este país.

En declaraciones que hizo a la revista "Mercado", Ferrer se refirió a la situación creada por la falta de acuerdo entre la Argentina y sus acreedores para el refinanciamiento de su deuda externa de 43,600 millones de dólares.

En un reciente libro titulado "Vivir con lo nuestro", Ferrer propugno que, ante la eventualidad de no obtener una refinanciación —Pasa a la página 63—

Breves Internacionales

Complace a E.U. Baena Soares

Washington, junio 21 (AP). El Departamento de Estado dijo hoy que está complacido por la toma de posesión del brasileño Joao Baena Soares como Secretario General de la Organización de Estados Americanos.

"Anticipamos que trabajaremos estrechamente con él", dijo el vocero del Departamento, John Hughes.

Desalojan a universitarios

Santiago, junio 21 (UPI). La policía de carabineros desalojó hoy a un grupo de estudiantes que se había apoderado del Instituto de Filosofía de la Universidad Católica y detuvo a 21 de ellos, informaron fuentes académicas.

La universidad denunció que 35 alumnos ingresaron esta mañana a esa unidad "descerrajando puertas, destruyendo vidrios y provocando numerosos daños".

Ante esa situación, la rectoría dio un ultimátum anunciando que desalojaría a los ocupantes con la fuerza pública, lo que se concretó posteriormente al ingresar al

—Pasa a la página 63—



HONORES MILITARES. Roma, junio 21 (UPI). El presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge (derecha), acompañado

por el ministro de Defensa de Italia, Giovanni Spadolini, visitan la tumba del Soldado Desconocido, durante un homenaje con honores militares.

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA